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REQUERIMENTO Nº 368/2018 

 

 
Requer informações do Poder Executivo 

Municipal, através de seu órgão 
competente, sobre a utilização da área 
pública, antigamente utilizada como base 

da Guarda Ambiental no Cruzeiro do Sul; 
 
 

Senhor Presidente; 
Senhores Vereadores; 

 
 

CONSIDERANDO a área pública, situado na altura da Rua 

Antônio Nolli no Cruzeiro do Sul, encontra-se, abandonada sendo 
utilizada por usuários de drogas, e meliantes; 

 
CONSIDERANDO ainda, que existia naquela área, a base da 

guarda civil ambiental; que trazia a paz pública na questão da 

segurança daquele bairro; 
 
CONSIDERANDO também, que após a saída da base, moradores 

começaram a reclamar de pequenos ilícitos tais como, furtos; uso de 
entorpecentes e contravenções penais, gerando naquela comunidade 

intranquilidade; 
 
CONSIDERANDO por fim que é dever e obrigação do vereador 

fiscalizar os órgãos públicos municipais; 
 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, 

Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações: 

 

(1) – Hoje a área pública citada encontra-se em estado de 
abandono, pergunta-se, há previsão de destinação para aquela área? Se 

afirmativo, qual a futura destinação? Se negativo, por quê? 
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(2) Caso não haja destinação pública da citada área, há 
possibilidade de utilização social, tal como um centro comunitário? 

 

(3) – Qual o real motivo da saída da base da Guarda Ambiental 
civil daquela área? Para qual local a referida base encontra-se hoje? 

 

(4) – Houve alguma necessidade imperiosa para a saída da base 
daquela área? 

 
(5) – Ponderando que quando a base encontrava-se naquela área 

havia uma tranquilidade de segurança, pergunta-se: Há possibilidade 

de retorno da base naquele bairro?  
 
(6) – Se afirmativo a pergunta 5, qual o cronograma de retorno? 

Se negativa, há previsão de implantação de posto, e/ou ronda extensiva 
naquele bairro? Por quê?   

 
(7) - Apresente outras informações que julgar relevantes sobre os 

assuntos.  

 
 

 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 16 de Março de 2.018. 
 

 
 

 
 

Marcos Antonio Rosado Marçal 

Marcos Rosado 
-vereador 

 
 



      Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
 

            “Palácio 15 de Junho” 
 

 


